

Filtrar por categoría

Filtrar por región

RANKINGS RECIENTES

Nordex reestructura un préstamo de 1.400 millones de euros

El fabricante de turbinas eólicas con sede en Alemania Nordex y sus filiales mexicana y chilena Nordex Energy México y Nordex Energy Chile han llevado a cabo una modificación y actualización del contrato de garantía bancaria multivivisa de la empresa matriz por valor de 1.238.750.000 euros.

Publicado el Lunes 30 de agosto de 2021




El valor total del contrato es de 1.410 millones de euros, aumentando el importe de la línea de crédito en 171.250.000 euros y con la ampliación de la fecha de terminación y la modificación de los covenants y compromisos de la línea de crédito.

La transacción se concluyó como parte de una transacción integral que implicó un aumento de capital de 586,2 millones de euros por parte de Nordex y el pago anticipado de una línea de crédito sindicada revolving relacionada con Covid-19 de 350 millones de euros.

Commerzbank Finance & Covered Bond actuó como agente, BNP Paribas Niederlassung Deutschland, Commerzbank Aktiengesellschaft, HSBC Trinkaus & Burkhardt, Intesa Sanpaolo (sucursal de Frankfurt) y UniCredit Bank actuaron como organizadores principales.

Banca IMI (sucursal de Londres), BNP Paribas, Niederlassung Deutschland, Commerzbank Aktiengesellschaft, HSBC Trinkaus & Burkhardt y UniCredit Bank actuaron como bookrunners.

La transacción involucró una línea de crédito garantizada por subsidiarias de Nordex en todo el mundo, incluidas las siguientes jurisdicciones: Argentina, Australia, Brasil, Chile, Finlandia, Francia, Alemania, México, Países Bajos, Singapur, Sudáfrica, España, Suecia, Turquía, Reino Unido, Uruguay y Estados Unidos.

La línea de crédito encaja en la estructura de financiamiento sostenible de Nordex Group, dijo la compañía, ya que la línea está vinculada a criterios ambientales, sociales y de gobernanza.

Como fabricante de turbinas eólicas innovadoras que permiten una generación de electricidad altamente eficiente y respetuosa con el medio ambiente, la sostenibilidad es el núcleo del modelo comercial de Nordex, y la compañía trabaja continuamente para lograr una generación de electricidad cada vez más eficiente y sostenible, y para anclar la sostenibilidad en todos sus áreas de negocio, según un comunicado de la empresa.

El bufete de abogados mexicano González Calvillo actuó como asesor local en relación con la transacción, mientras que el principal asesor internacional de Nordex fue Freshfields Bruckhaus Deringer, a través de su oficina de Frankfurt.

El equipo de González Calvillo estuvo liderado por el socio Enrique González Calvillo, con el abogado Antonio De Lisi Martínez y el asociado Pedro W. Buchanan García.

Larraín y Asociados de Chile se desempeñó como asesor legal de Nordex Energy Chile SA, subsidiaria chilena de Nordex SE, con un equipo liderado por el socio Patricio Montes, asistido por los asociados Diego Garay y Michelle Inzunza.

El principal asesor internacional de los bancos fue la oficina de Milbank en Frankfurt, mientras que los bancos fueron asesorados en México por la firma de abogados Creel, García-Cuellar, Aiza y Enriquez.